



Tätigkeitsbericht 2016

Sitzungen

Im Jahr 2016 fanden zwei Mitgliederversammlungen am 09.03.16 und 10.11.16 statt. Die Sitzungen befassten sich vor allem mit dem Akquirieren und Verteilen von Fördermitteln, dem Abschluss des Steinprojektes, der Planung neuer Projekte und der aktiven Mitglieder-gewinnung. Darüber hinaus fanden Abstimmungen des erweiterten Vorstands über das Ver-teilen von Fördermitteln auch im Umlaufverfahren statt (12 Projekte). Der Vorstand selbst trifft sich regulär alle 6-8 Wochen zu einer Vorstandssitzung.

Vorstand

In 2016 wurde der Vorstand neu gewählt. Bedingt durch das Ausscheiden aus der Schule wurden 3 Vorstandsmitglieder (Karsten Krause, Roger Hellwig und Hendrik Wassermann) neu gewählt. Aufgabenverteilung und Notartermin zwecks Eintragung ins Vereinsregister folgten.

Von 12 möglichen Beisitzern waren zu Beginn des Jahres 11 gewählt, die vakante Stelle konnte durch die Nachwahl eines Beisitzers in der Mitgliederversammlung am 10.11.2016 besetzt werden, so dass aktuell 12 Beisitzer amtieren.

Entwicklung der Mitgliederzahl

Im Jahr 2016 gab es 11 Eintritte und 8 Austritte. Somit ist eine steigende Mitgliederzahl zu erkennen. Es darf hierbei aber nicht außer Acht gelassen werden, dass wir noch offene Bei-tragszahlungen aus 2015 und 2016 haben. Ein erster Versuch die Mitglieder zur Zahlung der Beiträge zu motivieren ist erfolgt. Die Bereinigung der Mitgliederliste (Austritte durch Schul-wechsel) gestaltet sich aufwändiger als erwartet.

Projekte und Anschaffungen

Im Jahr 2016 konnten wieder zahlreiche Projekte und Anschaffungen durch den Förderver-ein finanziert werden. Eine detaillierte Aufstellung befindet sich in der Projektliste des Vor-standes. Hier eine Auswahl der wichtigsten Projekte:

- Eine Vakuumpumpe mit Zubehör wurde für den NaWi-Bereich angeschafft, genauso wie Anschauungsmaterial über Schmetterlinge, Biene und Fledermaus
- Für den Fachbereich Sport wurden Waveboards angeschafft, sowie ein Tanzkurs fi-nanziert
- Unterrichtsfilme über die römische Antike, Ägypten und Deutschland für den Bereich Geschichte/Erdkunde.
- Headsets mit Mikrofon für Englisch sowie CD Player für 2 Klassen
- Die VHG hat diverse neue Spiele / Spielsachen erhalten
- Begrüßungskisten für die neuen ersten Klassen wurden wieder bereitgestellt
- Die Pinnwand des Fördervereins wird erneuert

Präsentation des Fördervereins auf Veranstaltungen

- Der Vorstand präsentierte den Förderverein auf den Elternversammlungen aller vier ersten Klassen, um über Ziele, Aktivitäten und Projekte des Fördervereins zu informieren und Mitglieder zu werben.
- Infoabend für die neuen ersten Klassen im Juni:
Der Vorstand des Fördervereins verteilte Willkommenspakete mit Flyern und Informationsmaterial an die Eltern der zukünftigen ersten Klassen und erzielte Einnahmen durch den Verkauf von Schulshirts. Sechs neue Mitglieder sind dem Verein bereits an diesem Abend beigetreten.
- Einschulung für das Schuljahr 2016/17:
Der Förderverein präsentierte sich mit einem Stand, um neue Mitglieder zu werben und Einnahmen durch Spenden und den T-Shirt-Verkauf zu erzielen. Am Einschulungstag konnten neue Mitglieder geworben und Einnahmen in Höhe von rund 530,00 € erzielt werden.
- Infoabend für die Eltern zukünftiger Schulanfänger im September:
Der Förderverein war dieses Mal nur durch Vertretern der GEV vertreten.

Diese Präsenz hat sich bereits in den vergangenen Jahren als wichtig erwiesen. Hierbei ging es nicht vorrangig darum, Mitglieder zu werben oder Spenden zu erbitten, sondern neuen Eltern einen Eindruck der Elternmitarbeit an der Renée-Sintenis-Grundschule zu geben.

Großer Kinder-Trödel

Im Kalenderjahr 2016 wurden vom Förderverein wieder zwei Trödelmärkte organisiert (im Frühjahr und im Herbst). Durch Standgebühren, Cafeteria und T-Shirt-Verkauf wurden Einnahmen von ca. 3.500 € für den Förderverein realisiert.

Auch durch eine große T-Shirt Bestellaktion konnten ca. 720 € eingenommen werden.

Ausblick

Projektseitig wird im Jahr 2017 die Renovierung und Verbesserung der Einrichtung der Bibliothek anstehen.

Da erneut Anfragen zu Whiteboards für die verschiedenen Klassen kamen, will der Förderverein nochmal die fehlenden Klassen mit Whiteboards ausstatten. Hierfür findet ein Rundgang mit Herrn Lenz statt, gleichzeitig wird eine Firma für die Montage gesucht (Empfehlung durch Schule / Hr. Lenz). Aktuell gibt es noch keine Angebote. Es wird hierfür bestimmt ein neuer Beschluss durch den erweiterten Vorstand benötigt.

Weiterhin steht das Gewinnen neuer Mitglieder im Fokus. Speziell auch die, die sich insbesondere für die Arbeit in den Gremien des Vereins engagieren möchten.

Berlin, 30.03.2017